



JUSTE PARMI LES « JUSTES »

PIERRE-MARIE THEAS

a III^e République s'effondre et le régime de Vichy s'installe. L'évêque de Montauban, comme nombre de Français, affiche confiance et crédit envers le maréchal Pétain, qu'il accueille le 6 novembre 1940.

Fin 1940, Pierre-Marie Théas a spirituel, Manuel Azana, républicain 1936, en exil, chassé et traqué p



En 1894, naissance de Pierre-Marie Théas, à Barzun, Basses-Pyrénées (Pyrénées-Atlantiques).

Le 26 juillet 1940, Pie XII lui confie le diocèse de Montauban, peu après le désastre de mai-juin.

peu après le désastre de mai-juin.

ne fois occupé, par les Djinns le
peuple a été traité avec la plus grande
et oréi que dans l'autre partie du pays - la
qui a été effectuée par l'autre des familles
et les familles ont été tuées, comme au pré-traité
et courus vers une destination inconnue, a
perspective des plus graves dangers
Je fais entendre à la protestation, que une
conscience chrétienne et je affirme que tous
sont les hommes, armés ou non armés,
parce que c'est par la même divinité que
tous sont leur race ou leur religion, et
en respect de l'individu et de sa famille